

# Let's think

～ 自立と自律 ～

## 薬物乱用防止教室

7月15日(火)、中学2年生を対象に「薬物乱用防止教室」を実施しました。専門の講師の方から、薬物が心身に及ぼす影響や、薬物乱用の恐ろしさ、そして正しい判断をする力の大切さについて学びました。講話の中では、身近にひそむ危険や、インターネットなどを通じて簡単に誘われる可能性があることなど、生徒にとっても他人事ではない現実が語られ、生徒たちも真剣な表情で耳を傾けていました。

「断る勇氣」と「自分を大切にできる気持ち」をもつことが、薬物乱用を防ぐ第一歩です。この学びを今後の生活にしっかりと活かしてほしいと思います。

個人情報保護の観点から、写真は削除してあります。詳細は配布した学年通信をご覧ください。

## SNS の使い方講座

個人情報保護の観点から、写真は削除してあります。詳細は配布した学年通信をご覧ください。

7月17日(木)、全校生徒を対象に「SNSの使い方講座」を実施しました。講師の方から、ネット上でのマナーやトラブル事例、個人情報の扱いについて分かりやすく教えていただきました。SNSは便利な一方で、使い方を誤ると大きな問題につながります。生徒たちは、日常的に使うツールだからこそ、正しい知識と意識を持つことの大切さを学んでいました。

明日からの夏休み。スマートフォンを使う場面も多くなると思います。トラブルにならないよう、使い方には十分気をつけましょう。

## 野外学習を終えて、次のステージへ！

いよいよ夏休みを迎えます！4月からの数か月、生徒たちは中学2年生として、学習や生活、さまざまな活動に一生懸命取り組んできました。

特に印象に残っているのは、6月に行った野外学習です。班で協力して行動したり、自然の中で普段とは違う経験をしたりと、集団で過ごす中で多くのことを学びました。うまくいったことだけでなく、思い通りにいかずに悩んだことも、それぞれにとって大切な経験になったと思います。仲間と過ごす時間の中で、一人一人が少しずつ成長していることを実感しました。

そして、これから始まる夏休み。自由な時間が増える分、生活のリズムや勉強のバランスを意識して過ごすことが大切です。休み明けには定期テスト、そしてすぐに学校祭の準備も始まります。どちらも、自分の力を発揮できる大事な機会です。野外学習で得た「仲間と協力する力」や「挑戦する気持ち」。そして、学年目標にもある「自立と自律」についても考えて、これからの活動につなげていってほしいと思います。

保護者の皆さま、たくさんのご協力をいただきありがとうございました。夏休み中も、生徒たちが安全で充実した時間を過ごせるよう、引き続き見守りをお願いいたします。夏休み明け、元気な笑顔で会えるのを楽しみにしています。

### 8月20日(水) 出校日について

- ・**持ち物**：スリッパ、体育館シューズ、筆記用具、音楽ファイル（課題曲の楽譜）、自宅学習ノート
- ・**提出物**：ポスター、読書感想文 or 作文、標語、(習字)、(献立コンクール)
- ・**日程**：
 

8:10	～	8:20	健康観察
8:25	～	8:50	全校清掃
8:55	～	9:10	全校集会(オンライン)
9:20	～	10:05	学活(合唱練習)
10:15	～	11:00	学活(ST含む)
		～11:15	下校完了